

La Bolivie confirme sa vocation intégrationniste



La Paz, 10 sept. (RHC).- Maria del Carmen Almendras, vice-ministre bolivienne des Affaires étrangères a déclaré que son pays consent des efforts à renforcer les mécanismes d'intégration dans la région.

Elle a ainsi fait référence à la conjoncture actuelle de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines.

La Bolivie assure depuis 17 avril la présidence tournante de cette organisation et elle a hérité de son prédécesseur, l'Argentine, des questions en suspens dont la vacante du poste de secrétaire général de l'institution qui regroupe 12 pays.

Le 10 août dernier, le ministre colombien des Affaires étrangères, Carlos Holmes Trujillo, a annoncé le retrait de son pays. Ce dernier a affirmé que d'autres pays dont le Pérou, l'Argentine et le Chili réalisaient des consultations pour abandonner également l'UNASUR.

A ce sujet, la vice-ministre bolivienne des Affaires étrangères a mis l'accent sur l'importance des mécanismes d'intégration et souligné que la Bolivie démontrera toujours sa volonté et sa vocation intégrationniste.



Radio Habana Cuba